



CHERRY STREAM DESKTOP RECHARGE

Wireless Desktop

44-0113-00, DE, EN, FR, ES, IT, NL, SV, NO, DK, FI, PL, CS, SK, © Mär 2021
JD-856xx-x = Mod. JD-856K, JD-856M, JD-856R

DE BEDIENUNGS-ANLEITUNG

- 1 Ton leiser
- 2 Ton aus
- 3 Ton lauter
- 4 Voriger Titel
- 5 Start/Pause
- 6 Nächster Titel
- 7 Buchse für Ladekabel
- 8 PC sperren
- 9 Browser, Startseite
- 10 E-Mail Programm
- 11 Rechner
- 12 Buchse für Ladekabel
- 13 DPI-Tast
- 14 Browser vor
- 15 Browser zurück
- 16 Empfänger

Bevor Sie beginnen ...

- Jedes Gerät ist anders!
- In der Bedienungsanleitung erhalten Sie Hinweise zur effektiven und zuverlässigen Verwendung.
 - Lesen Sie die Bedienungsanleitung aufmerksam durch.
 - Bewahren Sie die Bedienungsanleitung auf und geben Sie sie an andere Benutzer weiter.

Das CHERRY STREAM DESKTOP RECHARGE ist eine Kombination aus kabelloser Tastatur und Maus zur Bedienung von PCs/Notebooks.

Für Informationen zu weiteren Produkten, Downloads und vielem mehr, besuchen Sie bitte www.cherry.de.

1 Zu Ihrer Sicherheit

Erstlingsgefahr durch Verschlucken von Kleinteilen

- Bewahren Sie die Geräte außerhalb der Reichweite von Kindern unter 3 Jahren auf.

Explosionsgefahr durch falsche eingetragte Akkus

- Verwenden Sie nur Nickel-Metallhydrid-Akkus (siehe 13 Technische Daten).
- Legen Sie die Akkus entsprechend der Markierungen (+/-) im Batteriefach ein.

„Repetitive Strain Injury“ = „Verletzung durch wiederholte Beanspruchung“

- RSI entsteht durch sich, ständig wiederholende Bewegungen.
- Richten Sie Ihren Arbeitsplatz ergonomisch ein.
- Machen Sie mehrere kleine Pausen, ggf. mit Dehnübungen.
- Ändern Sie oft Ihre Körperhaltung.

2 Beschädigungen vermeiden

Beschädigung der Akkus oder der Geräte

- Laden Sie die Akkus nur in den Ladegerät.
- Verwenden Sie kein externes Ladegerät.

Beschädigung der Tastatur

- Entfernen Sie nicht die Tastenkappen.

3 Geräte mit dem PC/Notebook verbinden

- 1 Ziehen Sie den Empfänger aus dem Fach an der Unterseite der Maus.
- 2 Schließen Sie den Empfänger möglichst an einer USB 2.0-Buchse des PCs/Notebooks an (diese hat meist eine weiße oder schwarze Führung).
- 3 Legen Sie die Akkus in die Tastatur und die Maus ein.

4 Stellen Sie die Schalter auf der Rückseite der Tastatur und der Unterseite der Maus auf „I“.

Bei erfolgreicher Funkverbindung leuchten die LEDs der Tastatur und die DPI-Taste der Maus für ca. 5 Sekunden.

4 Empfänger in der Maus verstanen

Der Empfänger ist so klein, dass er auch beim Transport eines Notebooks in der USB-Buchse bleiben kann. Zum Schutz vor Verschmutzung und Verlust ziehen Sie den Empfänger aus und deponieren ihn in der Maus.

5 DPI-Zahl der Maus einstellen

Mit der Höhe der DPI-Zahl steuert die Geschwindigkeit des Mauszeigers.

- Um die DPI-Zahl zu ändern, drücken Sie die DPI-Taste auf der Maus.

Die DPI-Taste blinkt je nach Einstellung: 1x = 1000 dpi, 2x = 1600 dpi, 3x = 2400 dpi

Die Einstellung wird in der Maus gespeichert und bleibt auch beim Ausschalten erhalten.

6 Mausuntergrund

Eine helle, strukturierte Fläche als Mausuntergrund steigert die Effektivität der Maus, spart Energie und bewahrt die optimale Bewegungseigenheit.

Eine spiegelnde Fläche ist als Mausuntergrund nicht geeignet.

7 Akkus laden

Wenn die Spannung der Akkus der Tastatur oder Maus nachlässt, blinken – je nach Gerät – die LEDs der Tastatur oder die DPI-Taste 10 s, danach stoppt das Signal.

Dies geschieht, wenn Sie nach dem Starten des PCs/Notebooks mit einem der Geräte arbeiten oder es aus dem Schlaf-Modus wecken. Rechtzeitig Laden verlängert die Lebensdauer der Akkus.

- Verbinden Sie das Ladekabel mit der Buchse des Geräts und einem USB-Anschluss oder einem USB-Netzadapter.

Die Stromquelle (PC/Notebook) muss eingeschaltet sein. Sie können während des Ladevorgangs weiterarbeiten, die LED der Rückseite der Tastatur oder die DPI-Taste der Maus leuchtet rot.

Wenn die LED an der Rückseite der Tastatur oder der Unterseite der Maus erlischt, sind die Akkus des Geräts voll geladen. Die Ladeschaltung verhindert ein Überladen.

8 Geräte ein-/ausschalten

Die Geräte schalten bei Nichtbenutzung in einen Schlaf-Modus, in dem sie nur wenig Energie benötigen. Beim ersten Tastendruck schalten sie sich automatisch wieder ein.

Weil die Geräte im Energiesparmodus trotzdem Energie verbrauchen, sollten Sie sie bei längerer Nichtbenutzung und zum Transport manuell ausschalten.

- Schieben Sie auf der Rückseite der Tastatur oder der Unterseite der Maus den Schalter in die entsprechende Position:

Aus = 0, Ein = 1

9 Geräte individuell konfigurieren

Mit der Software CHERRY KEYS können Sie die Tasten der Maus und individuelle Tastatur frei belegen. Dadurch können Sie mit einem Tastendruck auf Apps, Dateien, mehrere Textbausteine oder Makros zugreifen.

Die erhalten CHERRY KEYS als kostenloses Download auf www.cherry.de.

Prohibieren Sie aus!

10 Geräte reinigen

HINWEIS! Aggressive Reinigungsmittel und Flüssigkeiten können die Geräte beschädigen.

Verwenden Sie zur Reinigung keine Lösungsmittel wie Benzin oder Alkohol und keine Scheuermittel oder Scheuerschwämme.

- Verhindern Sie, dass Flüssigkeit in die Geräte gelangt.

2 Reinigen Sie die Geräte mit einem leicht feuchten Tuch und etwas mildem Reinigungsmittel (z. B. Geschirrspülmittel).

3 Trocknen Sie die Geräte mit einem fusselfreien, weichen Tuch.

Schutz gegen Verschmutzung und Flüssigkeiten

• Zum Schutz der Tastaturoberfläche vor Flüssigkeiten und Verschmutzung ist eine speziell angepasste Folienabdeckung erhältlich (CHERRY Wet®). Die Schutzfolie ist abwischbar und lässt sich problemlos entfernen.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte www.cherry.de.

11 Falls die Geräte nicht funktionieren

- Schalten Sie die Geräte aus und wieder ein.
- Prüfen Sie, ob die Akkus korrekt eingelegt sind und genügend Spannung haben. Laden Sie sie gegebenenfalls auf (siehe 7 „Akkus laden“).

• Schließen Sie den Empfänger an einer USB 2.0-Buchse des PCs/Notebooks an (diese hat meist eine weiße oder schwarze Führung). An USB 3.0-Buchsen (blaue Führung) muss es manchmal zu Fehlfunktionen kommen.

• Schließen Sie den Empfänger an einer anderen USB 2.0-Buchse am PC/Notebook an.

• Verringern Sie den Abstand zwischen dem Empfänger und den Geräten, indem Sie den Empfänger an einer USB-Buchse anschließen, die sich nah an den Geräten befindet.

• Verwenden Sie ein USB-Verlängerungskabel, um die Verbindungsmöglichkeit nach an den Geräten zu platzieren.

• Stellen Sie eine neue Verbindung zwischen der Tastatur und dem Empfänger her:

- Ziehen Sie den Empfänger aus der USB-Buchse und stecken Sie ihn wieder ein.
- Schalten Sie die Tastatur aus (Schalter auf der Rückseite auf „0“).

• Halten Sie innerhalb von ca. 10 Sekunden die Tastatur möglichst nah an den Empfänger und drücken Sie gleichzeitig die Tasten „ESC“ und „0“.

• Während Sie die Tasten gedrückt halten, schalten Sie die Tastatur ein (Schalter auf der Rückseite auf „1“).

• Richten Sie Ihren Arbeitsplatz ergonomisch ein.

• Machen Sie mehrere kleine Pausen, ggf. mit Dehnübungen.

• Ändern Sie oft Ihre Körperhaltung.

• Stellen Sie eine neue Verbindung zwischen der Maus und dem Empfänger her:

- Ziehen Sie den Empfänger aus der USB-Buchse und stecken Sie ihn wieder ein.
- Schalten Sie die Maus aus (Schalter auf der Unterseite auf „0“).

• Halten Sie innerhalb von ca. 10 Sekunden die Maus möglichst nah an den Empfänger und drücken Sie das Scrollrad der Tastatur nach ca. 3 Sekunden blinken, wird die Verbindung hergestellt.

• Während Sie das Scrollrad gedrückt halten, schalten Sie die Maus ein (Schalter auf der Unterseite auf „1“).

• Richten Sie Ihren Arbeitsplatz ergonomisch ein.

• Machen Sie mehrere kleine Pausen, ggf. mit Dehnübungen.

• Ändern Sie oft Ihre Körperhaltung.

12 Entsorgung

12.1 Geräte entsorgen

- Entsorgen Sie die Geräte entsprechend den gesetzlichen Vorschriften.

12.2 Akkus entsorgen

Die Geräte enthalten Nickel-Metallhydrid-Akkus mit geringer Selbstentladung.

- Entsorgen Sie die Akkus entsprechend den gesetzlichen Vorschriften.

13 Technische Daten

Bezeichnung	Wert
Versorgungsspannung	Tastatur: 2,4 VDC ±15 % Maus: 1,2 VDC ±15 %
Ladespannung	5,0 VDC ±5 %
Ladestrom	Max. 350 mA
Stromaufnahme	Tastatur: max. 20 mA Maus: max. 20 mA Empfänger: max. 20 mA

Akku Tastatur	2 NiMH-Akkus mit geringer Selbstentladung, Typ HR03 (AAA), 820 mAh
Akku Maus	1 NiMH-Akku mit geringer Selbstentladung, Typ HR6 (AA), 2050 mAh
Sendefrequenz	2400,0 ... 2483,5 MHz
Sendeleistung	Max. 10 mW (EIRP)
Lagertemperatur	-20 °C ... +40 °C
Betriebstemperatur	0 °C ... +40 °C

14 Kontakt

Cherry GmbH, Hübnerstraße 12, 42699 Solingen, Deutschland, Tel.: +49 (0) 2463 2061-1007

„Our Start“ aus dem deutschen Feintext, abweichende Preise für Artikel aus Mobilfunknetzen möglich

Internet: www.cherry.de

Telefon: +49 (0) 2463 2061-1007

Telefon: +49 (0) 2463 2061-1007

Telefon: +49 (0) 2463 2061-1007

Telefon: +49 (0) 2463 2061-1007

Telefon: +49 (0) 2463 2061-1007

- Browser forward
- Browser back
- Receiver

Before you begin ...

Every device is different!

- The operating instructions contain information on effective and reliable use.
- Read the operating instructions carefully.
- Keep the operating instructions and pass them on to other users.

The CHERRY STREAM DESKTOP RECHARGE is a combination of a wireless keyboard and mouse for operating PCs and laptops.

For information on other products, downloads and much more, visit us at www.cherry.de.

1 For your safety

Risk of choking from swallowing small parts

- Keep the devices out of the reach of children under 3 years.

Danger of explosions due to wrong or incorrectly inserted batteries

- Use only nickel-metal hydride rechargeable batteries (see 13 Technical data).
- Insert the batteries in accordance with the markings (+/-) in the battery compartment.

RSI arises due to small movements continuously repeated over a long period of time.

Set up your workspace ergonomically. Take several short breaks, with stretching exercises if necessary.

Change your posture often.

2 Avoiding damage

Damage to the batteries or devices

- Only charge the batteries in the devices. Do not use an external charger.

Damage to the keyboard

- Do not remove the key caps.

3 Connecting devices to the PC/laptop

1 Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

2 Connect the receiver to a USB 2.0 port on your PC/laptop if possible (this usually has a white or black plug).

3 Insert the rechargeable batteries into the keyboard and mouse.

4 Set the switch on the back of the keyboard and the bottom of the mouse to the „I“ position.

If the wireless connection is successful, the LEDs on the keyboard and the DPI button on the mouse will light up for about 5 seconds.

4 Storing the receiver in the mouse

The receiver is so small that it can stay in the USB socket of a laptop while being transported. To avoid any damage, you can also pull out the receiver and deposit it in the mouse to protect it from dirt and loss.

• To establish a new connection between the mouse and the receiver:

- Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.
- Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

• Pull the receiver out of the compartment on the bottom of the mouse.

- Make a new connection between the mouse and the receiver.
- Disconnect the receiver from the USB port and plug it in again.
- Switch off the mouse switch on the bottom to the mouse.

Within 10 seconds, hold the mouse as near to the receiver as possible and press the scroll wheel.

While holding down the scroll wheel, switch on the mouse (switch on the bottom to the mouse).

If the DPI button on the mouse flashes after about 3 seconds, the connection has been established.

12 Disposal

12.1 Disposing of devices

- Dispose of the devices in accordance with the legal regulations.

12.2 Disposing of the batteries

The devices contain nickel-metal hydride batteries with low self-discharge.

- Dispose of the batteries in accordance with the legal regulations.

13 Technical data

Designation	Value
Supply voltage	Keyboard: 2,4 VDC ±15 % Mouse: 1,2 VDC ±15 % Receiver: 5,0 VDC ±5 %
Charging voltage	5,0 VDC ±5 %
Charging current	Max. 350 mA
Power consumption	Keyboard: max. 20 mA Mouse: max. 20 mA Receiver: max. 20 mA
Keyboard batteries	2 NiMH rechargeable batteries with low self-discharge, type HR03 (AAA), 820 mAh
Mouse battery	1 NiMH rechargeable battery with low self-discharge, type HR6 (AA), 2050 mAh

Transmission frequency 2400,0 ... 2483,5 MHz

Transmission power Max. 10 mW (EIRP)

Storage temperature -20 °C ... +40 °C

Operating temperature 0 °C ... +40 °C

14 Certifications

14.1 EU Declaration of conformity

The company Cherry GmbH, Auerbach/DPI, Germany hereby declares that this radio system model conforms to the European guidelines 2014/53/EU.

The text of the EU declaration of conformity can be found under the following Internet address:

www.cherry.de/compliance

14.2 Federal Communications Commission (FCC) Radio Frequency Interference Statement

This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions:

- 1) This device may not cause harmful interference, and
- 2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

Caution: Any changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

10 Nettoyage des appareils

1 Désassemblez l'appareil et nettoyez-le soigneusement.

2 Nettoyez les touches de la souris et du clavier à l'aide d'un chiffon doux et humide.

3 Séchez les appareils avec un chiffon doux non pelucheux.

9 Configuration personnelle des appareils

Avec le logiciel CHERRY KEYS, vous pouvez affecter librement les touches de la souris et de nombreuses touches du clavier. Vous pouvez ainsi accéder à des applications, des fichiers, des modules de texte individuels ou des macros par une simple pression de touche.

Vous pouvez obtenir CHERRY KEYS en téléchargement gratuit sur www.cherry.de. Essayez-le !

10 Nettoyage des appareils

1 Désassemblez l'appareil et nettoyez-le soigneusement.

2 Nettoyez les touches de la souris et du clavier à l'aide d'un chiffon doux et humide.

3 Séchez les appareils avec un chiffon doux non pelucheux.

9 Configuration personnelle des appareils

Avec le logiciel CHERRY KEYS, vous pouvez affecter librement les touches de la souris et de nombreuses touches du clavier. Vous pouvez ainsi accéder à des applications, des fichiers, des modules de texte individuels ou des macros par une simple pression de touche.

Vous pouvez obtenir CHERRY KEYS en téléchargement gratuit sur www.cherry.de. Essayez-le !

10 Nettoyage des appareils

1 Désassemblez l'appareil et nettoyez-le soigneusement.

2 Nettoyez les touches de la souris et du clavier à l'aide d'un chiffon doux et humide.

3 Séchez les appareils avec un chiffon doux non pelucheux.

9 Configuration personnelle des appareils

Avec le logiciel CHERRY KEYS, vous pouvez affecter librement les touches de la souris et de nombreuses touches du clavier. Vous pouvez ainsi accéder à des applications, des fichiers, des modules de texte individuels ou des macros par une simple pression de touche.

Vous pouvez obtenir CHERRY KEYS en téléchargement gratuit sur www.cherry.de. Essayez-le !

10 Nettoyage des appareils

1 Désassemblez l'appareil et nettoyez-le soigneusement.

2 Nettoyez les touches de la souris et du clavier à l'aide d'un chiffon doux et humide.

3 Séchez les appareils avec un chiffon doux non pelucheux.

9 Configuration personnelle des appareils

Avec le logiciel CHERRY KEYS, vous pouvez affecter librement les touches de la souris et de nombreuses touches du clavier. Vous pouvez ainsi accéder à des applications, des fichiers, des modules de texte individuels ou des macros par une simple pression de touche.

Vous pouvez obtenir CHERRY KEYS en téléchargement gratuit sur www.cherry.de. Essayez-le !

2 Éviter les dommages

Risque d'endommagement

